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９月第１例会（地区役員・地区委員をお迎えして）    

 ～ 西条ライオンズクラブを例会訪問して ～ ２ＲＣＡ 佐伯 勉 様（東予ＬＣ所属） 

８月１１日新居浜ライオンズクラブから例会訪問を始めて、 

９番目が西条ライオンズクラブです。 

やっと半分といったところですが、５０周年を迎えた重厚な 

クラブから１５周年を迎えた若々しいクラブまで多彩な顔を 

持つ９クラブを訪問してきました。西条ライオンズクラブは 

今年度５０周年を迎えるクラブではありますが高齢者の方か 

ら若年の方までバランスのとれた年齢構成が良く躍動感を 

感じるクラブではないかと思います。５０周年事業が動きだ 

したようですね。３年後には東予ライオンズクラブも５０周年を迎えます。参考にさせていただく 

と共に周年事業の成功をお祈りいたします。楽しみにしていた黒猫ランチは少々期待はずれでし 

たが、メタボの私には低脂肪、低コレステロールのランチはありがたく完食いたしました。 

知人も多くまた訪問して色々勉強させていただきたいです。 

 
       〖 観 月 例 会 に て 〗 

 

まん丸のお月様に優しく照らされた「 華 縁 」にて、第 1174回観月例会 
が行われました。 

当日は、新居浜ライオンズクラブさんの例会訪問と、新会員入会式が行われました。また、もう一つ、

大変嬉しいことに「１年５ヶ月ぶり」となる例会出席１００％を達成しました。本年、５０周年を 
 迎える我々にとって、この例会は、今から本格的に動き始める周年事業に向けての幕開けのように 
思いました。「松山の芸者さんがすすめるお酒」をゆっくりと味わい、趣のある会場で秋の夜長、 
お月様に見守られ、ゆったりとした時間の中で、来る周年へ向けて心新たにしました。 

 
 
 
 
 
 
 
新居浜ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞさんより訪問があり、   例会の会場も趣きがありました    出席計画委員会一同、感激の 100％ 
 50周年大会への案内がありました。                          出席に記念撮影 
 
 
 
 
 
 
 
 
               クラブ最年少となる森下さん、今後の事業で大いに若さを発揮してください♪ 



                                   Ｌ．今 岡 正 士 
 
「わたしの逸品」ということですが、なかなか「これ」というものが見つかりません。モノではない 
のですが、遊びで作ったゴルフの室内練習グリーンをご紹介します。 
へたなパッティングを克服するために、今は使っていない古い倉庫の２Ｆに人工芝を張りつめてパッ 
トの練習グリーンを作りました。 

 床がそっていて、その微妙なそり具合でフックライン、 
スライスラインの練習もできてなかなかのものですよ。 
ただ床が抜けないかが心配です。（笑） 
 これで、練習を重ねて３パットよ「さようなら・・・」と 
思ったのですが、ゴルフってそんなに甘くないですね。 
未だに、３パットの連続です。やはり、腕を変えないとダ 
メみたいです。 
西条ライオンズクラブのメンバーの皆さんとゴルフを通し 
て楽しいお付き合いができたらと思っています。 
今後とも宜しくお願いいたします。 

 
                                  Ｌ．伊 藤 孝 司 
          

             『 花はどこへ行った 』（where have all the flowers gone ?） 
ガーデニングを始めて 15年余。 
狭い敷地、猫の額程の小さな我が家が家の花壇。 
花たちは手をかければかけるほどけなげに応えてくれていた。・・・・今年の夏までは。 
３０年に一度といわれる記録的な今年の猛暑。 
日本列島では雨の被害にあっている地域もあるというが、愛媛では少雨に泣かされている。 

   さて、我が家の花壇にも早々に夏の花を植え、私なりに毎日の手入れを楽しんでおりました。 
連日の猛暑の中、プランターの花たちは涼しい場所への移動により、何とか花を保っています。 
しかし、花壇の・・・・・「花はどこへ行った？？」 

  
 
 
 
 
 
 
 

雑草も枯れる程の暑さのせいとはいえ、残念でならない。 
めげずに晩秋には「幸せの黄色いビオラ」を花壇いっぱいに咲かせる予定であります。乞うご期待！ 

 
 
西条商店街の中心にある「大屋デパート」が８月末日をもって閉店。 

 小さい頃、「お買い物に大屋にいく」と母から聞くと、なんだかわくわく 
 して、喜んでついて行ったものだった。夏の風物詩、「夜市」。大屋のあ 
 たりが一番賑わっており、友達と誘い合わせて毎週土曜日には屋上にあ 
ったゴジラのふわふわの中で遊んだのも懐かしい青春の思い出である。 

 都会では老舗の大手百貨店が閉店、そのニュースには深々とお辞儀する 
店員、別れを惜しむ人々が映し出されている、そんな光景をいくつ見ただろう。 

 西条の街に名を刻んだ「大屋」もまた、時代の流れとともに静かに幕をおろしていった。 
 なんだか思い出を剥ぎ取られたような、せつなさを感じた。 



【編集後記】                             
今年は記録的な猛暑続きで９月に行っても勢いは衰えず、ようやく彼岸過ぎて平年並みの気候となり

つつあります。例年ならば、９月病が話題になる季節ですが、今年は１０月病という病名が生れそうで

す。「スポーツの秋」、ライオンズ関係でも各種のスポーツ大会が近づいています。 
会員の皆様、どうか健康に気をつけて頑張って下さい。          PR・広報委員 松浦 裕

発行者 会 長  徳増達史 
    幹 事  福島 讓 
PR･広報委員長  近藤基弘 

編集委員  越智英明 ・ 加藤 茂 
      西原 功 ・ 松浦 裕 
      原 育雄 ・ 高木和幸 

例会日 第１･第３火曜日  
例会場 黒猫レストラン 
印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

◆◇◆ 新 会 員 紹 介 ◆◇◆ 

     
入会にあたって・・・ （９月第２例会入会）   Ｌ．森 下 雄 一  

 
この度、徳増先生のご紹介により、西条ライオンズクラブに入会させて頂きました 
森下です。 
家族構成は、妻の育美（いくみ）・長女の梨音（りおん）5年生・長男の寛太（かんた） 
3年生・次女の伊吹希（いぶき）・次男の力一（りきと）9/21で 1歳！の 6人家族です。 

  子供たち 4人は、これまで大きな病気も怪我も無く、元気に毎日を過ごし、上の子が下の子の 
面倒を見てくれて、とても良い子供達ですし、親の私達としましても感謝の気持ちでいっぱいです。 
 現在私は、西条市の古川にて有限会社 森下工業所を経営致しております。 
主たる業務の内容は、製造部が半導体製造装置等、ハイテク産業向けプラスチック部品の製造、 
工事部が各種プラント内の配管及び空調工事です。 
従業員の平均年齢も若く、活気に満ちたメンバーですし、また、上の人が下の人の指導をよくし 
てくれて、代表の私としましても感謝の気持ちでいっぱいです。 
 西条ライオンズクラブにおかれましては、今年５０周年という大きな節目の年であり、また、有限 
会社 森下工業所の４０周年の年に入会させて頂くことも何かのご縁を感じております。 
メンバーの皆様とボランティア活動をすることで、育ってきた西条地域にお役に立てるよう頑張っ 
ていきたいと思います。ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    かわいい４人の子供達です                                 
                                                                                   

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 ◎ＹＥ・国際協調委員会より 
  2010 年度冬季ＹＥ派遣事業について、当クラブより推薦の「塩出穂乃香さん」が希望していたイタリアに見事派遣が決定 

 されました。冬季派遣は、我がクラブ初の事業となります。日程的にも慌しく準備に追われますが、この派遣での体験が 

 穂乃香さんにとって素晴らしいものとなるよう、応援したいと思います。皆さん、ご協力の程宜しくお願いします。 
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